

VERSION ESTENOGRÁFICA DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE ANTICORRUPCIÓN, CELEBRADA EL DÍA 8 DE OCTUBRE DEL AÑO 2024.

Presidenta: Buenas tardes Diputadas y Diputados, solicito amablemente a la **Diputada Secretaria Lucero Deosdady Martínez López**, tenga a bien pasar lista de asistencia a los miembros de esta Comisión.

Secretaria: Buenas tardes, por instrucciones de la Presidenta se va a pasar lista de asistencia.

COMISIÓN DE ANTICORRUPCIÓN.

Diputada Guillermina Magaly Deandar Robinson, presente.

Diputada Lucero Deosdady Martínez López, presente. La de la voz.

Diputado Alberto Lara Bazaldúa, presente.

Diputada Úrsula Patricia Salazar Mojica, justifica.

Diputada Ana Laura Huerta Valdovinos, presente.

Diputado Víctor Manuel García Fuentes, presente.

Secretaria: Hay una **asistencia** de **5** Diputadas y Diputados, integrantes de esta Comisión, por lo tanto, existe el quórum requerido para celebrar la presente reunión de instalación de esta Comisión.

Presidenta: Compañeras y Compañeros Legisladores, habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar inicio a esta reunión, se declara abierta la misma, siendo las **quince horas** con **dieciséis minutos**, de este día **8 de octubre del año 2024.**

Presidenta: Solicito amablemente al Diputado Secretaria, tenga a bien dar lectura y poner a consideración el proyecto de Orden del Día.

Secretaria: Con gusto compañera Presidenta, el Orden del Día es el siguiente: I. Lista de Asistencia. II. Declaración de Quórum y Apertura de la Reunión de Trabajo. III. Aprobación del Orden del Día. IV. Declaración de Instalación de la Comisión. V. Asuntos Generales. VI. Clausura de la Reunión de Trabajo. Es cuanto, Diputada Presidenta.

Presidenta: Quiero dar la bienvenida a la Diputada Blanca Anzaldúa, a la Diputada Paloma Guillén, a la Diputada Francisca Castro, a la Diputada Patricia Saldívar y a la Diputada Marina Ramírez, bienvenidas a esta Comisión.



Presidenta: Una vez conocido el proyecto del Orden del Día, solicito a los integrantes de esta Comisión que quienes estén a favor del mismo se sirvan manifestarlo, levantando su mano.

Quienes estén a favor.

Presidenta: Ha sido **aprobado** el Orden del Día por: **unanimidad** de los presentes. Una vez aprobado el Orden del Día, los invito a ponerse de pie a efecto de proceder a la declaratoria formal de instalación de este órgano parlamentario.

En el Palacio Legislativo, en Ciudad Victoria, Tamaulipas, sede de la Asamblea denominada, Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, siendo las quince horas con dieciocho minutos del día 8 del mes de octubre del año 2024, se declara formalmente instalada la COMISIÓN DE ANTICORRUPCIÓN, que fungirá durante la Legislatura 66 con fundamento en lo dispuesto por los artículos 35, 36 y 39 de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, así como del Punto de Acuerdo Número 66-4, mediante el cual, se Integraron las Comisiones Ordinarias de la actual Legislatura. Muchas gracias y sean bienvenidos a esta Comisión Legislativa, pueden tomar asiento.

Presidencia: Antes de pasar al siguiente punto del Orden del Día, en mi carácter de Presidenta de esta Comisión, me voy a permitir expresar un mensaje con relación al inicio de funciones de este órgano parlamentario.

Diputada Guillermina Magaly Deandar Robinson. Muy buenas tardes compañeras Diputadas y Diputados, en mi carácter de Presidenta la Comisión de Anticorrupción quiero felicitarlos y exhortarlos a que pongan su máximo esfuerzo, para cumplir a cabalidad con nuestra encomienda. Tamaulipas espera y demanda mucho década uno de nosotros, vamos a cumplirle a Tamaulipas trabajando intensamente y compasión, con honestidad y con transparencia. A la sociedad quiere decirle que actuaremos con responsabilidad y que no seremos comparsa de nadie, que estaremos atentos y vigilantes de aquellas acciones que requieran de nuestra especial atención, nuestro objetivo es darles resultados y de la mano de quienes integran esta Comisión lo vamos a lograr. En hora buena compañeras y compañeros, cuenten conmigo para llevar a cabo nuestra función a buen puerto. Es cuanto, bienvenidos a esta Comisión.

Presidencia: Toda vez que, ha sido formalmente instalada esta Comisión, procederemos a desahogar el punto de asuntos de carácter general, si alguien



LEGISLATURA 66 SECRETARÍA GENERAL UNIDAD DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS DEPARTAMENTO DEL REGISTRO PARLAMENTARIO Y DIARIO DE LOS DEBATES

desea participar favor de indicarlo para que la Secretaria tome nota y proceder en

su caso al desahogo de las participaciones correspondientes.

Secretaria: Se le concede el uso de la voz a la compañera Diputada Ana Laura.

Diputada Ana Laura Huerta Valdovinos. Muchísimas gracias Presidenta, pueda

más decirle que cuenta usted con todo mi apoyo, que vamos estar trabajando por

el bien de Tamaulipas, y muchas gracias a todos mis compañeros integrantes de

esta Comisión. Gracias.

Presidenta: Muchas gracias Diputada.

Presidenta: Agotado el objeto que dio motivo a la presente reunión de trabajo,

agradezco la presencia de mis compañeras Diputadas y Diputados de ésta al

Comisión, y les deseo el mejor de los exiliados en esta encomienda que asumimos

de manera específica en este órgano parlamentario y me permito a dar por

concluida la misma, dándose por vale los acuerdos tomados en esta reunión siendo a las quince horas con veintidós minutos del 8 de octubre del presente

año. Muchísimas gracias a todos.